



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/06/2024

LEGISLATIVO

## **Entrevista / Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Ya con 15 días de distancia, yo creo que muchos hemos llegado a esta reflexión, es muy probable que ya se esté acabando o ya se acabó el sistema de partidos como lo creíamos, tan así, a lo mejor si estamos entrando ya a otro régimen en este país. Yo creo que esta ya fue la primera elección consolidada, quizá de un nuevo régimen, en donde quizá sea un nuevo régimen sin contrapesos y eso es peligroso, de verdad lo digo. Ojalá y me equivoque que no estemos entrando a un régimen de hiperpresidencialismo que pueda derivarse en un autoritarismo que es algo muy delicado para cualquier país”.

<https://drive.google.com/file/d/1S2EsBDQI8YJuxXShq7MI2OkB1iDDm7ZW/view>